



PRIÈRE POUR LA SUISSE  
URAZIUN PER LA SVIZRA  
GEBET FÜR DIE SCHWEIZ  
PREGHIERA PER LA SVIZZERA

# LE TOUR DE SUISSE

NEWS LETTER 02

## « EDITORIAL:

Dans ce deuxième numéro du journal « Tour de Suisse », j'ai le plaisir de vous informer des dernières activités de Prière pour la Suisse. Beaucoup d'entre vous ont récemment participé à nos dernières rencontres et nous en sommes réjouis. Nous constatons un renouveau parmi les porteurs de drapeau cantonaux et une nouvelle intensité spirituelle dans la prière et l'adoration. Nous sommes certains que Dieu n'a pas abandonné la Suisse et qu'il veut encore faire quelque chose de spécial avec elle.



## Mot du président :

« Le syndrome de Gédéon ».

Durant ma tournée en Suisse, j'ai été frappé par la manifestation d'un syndrome que j'appellerai « le syndrome de Gédéon ».

Je m'explique : Quand Dieu s'adresse à Gédéon, ce valeureux héros, selon les propres mots de Dieu, la réponse de Gédéon surprend : elle ne ressemble en rien à la réponse d'Ésaïe « malheur à moi » Ésaïe 6 ou à celle de Daniel « les forces me manquèrent, et je perdis toute vigueur » Daniel 8 ; non, la réponse de Gédéon est bien différente, c'est la réponse d'une personne ingrate, qui se plaint et se pose en victime :

« Juges 13. Gédéon lui dit: «Ah! mon Seigneur, si l'Éternel est avec nous, pourquoi tout cela nous est-il arrivé? Où sont tous ses actes merveilleux, ceux que nos pères nous racontent quand ils disent: 'L'Éternel ne nous a-t-il pas fait sortir d'Égypte?' Maintenant l'Éternel nous abandonne et nous livre entre les mains de Madián!»

Pourquoi ceci, pourquoi cela, pourquoi et encore pourquoi, un esprit négatif et une position de victime par laquelle on rejette finalement la faute sur les circonstances, sur les responsables, sur l'Église, ou sur Dieu.

Si l'Éternel est avec nous, pourquoi tout cela nous est-il arrivé?

Il doit bien y avoir une raison, non ? Je pose des questions et je veux des réponses !

Ce « syndrome de Gédéon » touche souvent les intercesseurs qui se sentent

VISITEZ NOTRE SITE



une attitude amère et négative face aux circonstances qui leur arrivent ou face aux décisions politiques, etc. Pourquoi tout cela nous est-il arrivé? Il n'y a rien de pire que des intercesseurs aigris...

Mais heureusement Dieu n'entre pas dans le jeu de Gédéon. Dieu ne répond pas à nos lamentations mais à nos prières de FOI ! Il ne prend pas la peine de répondre aux questions de Gédéon. Une simple phrase en guise de réponse :

« Va avec la force que tu as ; je combattrai pour toi ! » Quelle réponse minimaliste mais aussi qu'elle promesse extraordinaire! Je combattrai pour toi ! Dieu n'éprouve pas le besoin de se justifier quant aux doléances de Gédéon mais il le recadre comme il le fait souvent avec nous, rappelant son appel « n'est-ce pas moi qui t'envoie ? »

Finalement, et après bien des hésitations, les yeux de Gédéon s'ouvrent enfin ! Dieu va alors transformer

un « perdant déprimé » en un « héros conquérant » ! Dieu utilise des hommes ordinaires pour en faire des hommes extra-ordinaires !

Aujourd'hui, l'Esprit Saint nous donne force et courage. On retrouve cette force de Dieu à l'époque des juges, des prophètes et des rois. En effet, dans l'Ancien Testament déjà, le Saint-Esprit « se saisissait » d'hommes à leur insu, les sortant d'une vie « sans esprit » pour les faire entrer dans l'intimité du Dieu vivant. En effet, dans l'Ancien Testament, l'Esprit n'était pas donné à tout le monde, c'était un privilège dont ne bénéficiait pas le reste du peuple !

Dans le nouveau Testament, le don du Saint-Esprit est répandu sur tous à la Pentecôte - c'est la nouvelle la plus extraordinaire du christianisme après le pardon de nos péchés par le sacrifice de Jésus à la croix ! (Joel 2 :28 ; Actes 2 : 17 )



## « CE N'EST NI PAR FORCE, NI PAR PUISSANCE, MAIS PAR MON ESPRIT. »



Nous n'avons pas encore assez conscience de cette force, de ce feu qui nous est donné et que nous laissons trop souvent dormir au fond de nous.

Si nous sommes déprimés, aigris et découragés, ce sont là les signes mêmes qui démontrent que nous travaillons avec nos propres forces et non pas/plus sous l'impulsion et l'onction du Saint-Esprit.

Comme Gédéon, nous devons nous réveiller et avoir nos yeux qui s'ouvrent sur les réalités spirituelles, comprendre que c'est le Saint-Esprit qui nous dirige, qui nous fortifie, nous

renouvelle et surtout nous envoie ! « Ce n'est ni par force, ni par puissance mais par mon Esprit. » (Zacharie 4 :6)

Nous seuls pouvons le faire, nous ne pouvons blâmer personne d'autre que nous-même pour la responsabilité de notre sommeil spirituel ou de notre découragement.

Aujourd'hui, plus que jamais, nous avons besoin de vivre une repentance authentique et de recevoir une nouvelle révélation de sa présence pour retrouver courage et force. C'est également pour cette raison qu'il nous faut pratiquer quotidiennement notre louange, notre adoration et nos prières. Libérons également le pardon à ceux qui nous ont offensés, c'est une puissance qui libère ! Nous ne devons pas perdre notre premier amour ! (Ap 2 :4)

Cette discipline et cette attitude spirituelle deviennent alors un rafraîchissement indispensable pour répondre avec joie à l'appel glorieux que Dieu nous adresse : Nous comprenons alors comme Gédéon que Dieu combat pour nous !

Intercesseur de Suisse, relève la tête et va avec la force que tu as ! « N'est-ce pas moi qui t'envoie ? »

## RENCONTRE DU 6 MAI À BERNE

Votre présence a grandement contribué à la réussite de cet événement. Cette journée a été marquée par une grande joie ainsi que par le plaisir de se retrouver ensemble.

Le soutien et le dévouement de chacun ont été d'une importance capitale pour assurer le succès de cette journée en l'honneur de notre pays. Nous étions environ 200 participants provenant d'une 20aine de cantons! Nous avons été bénis de pouvoir le matin unir nos voix et louer ensemble Dieu, notre créateur et d'écouter sa parole. (Un bon message de David Welz)

Le comité de direction c'est également présenté avec Andrea, Daniela, Markus, David, Philippe et la coordinatrice et secrétaire de l'Opération Josué : Gracia

L'après-midi, nous avons vécu un temps extraordinaire devant le Palais fédéral. Sous l'impulsion de Up To Faith, des danses de proclamations ont été exécutées avec force et des louanges animées par l'équipe de Ptl de Genève ont retenti.

Vos efforts ont porté leurs fruits et nous sommes heureux de ce que nous avons pu accomplir ensemble pour la gloire de Dieu.

## RENCONTRE DU 1ER JUILLET À MORGARTEN

Extrait du message de Etienne Rochat

« Pourquoi sommes-nous ici à Morgarten et pourquoi nous avons vous convoqués à cet endroit historique ? »

Nous nous sommes déjà rassemblés l'année dernière (juillet 2022) sur la plaine du Grütli pour nous souvenir que le général Guisan avait convoqué ses troupes au Grütli pour leur insuffler courage et loyauté, pour résister, pour prier.

Aujourd'hui, nous sommes ici, à Morgarten, pour retrouver notre héritage spirituel et historique.

Qu'entendons-nous par-là ? S'agit-il de revenir en arrière et de combattre avec nos armes de guerre, de devenir agressifs et de nous défendre contre toute personne mal intentionnée ?

VISITEZ NOTRE SITE

S'agit-il ici de faire de nous des super-héros ?

Non, rien de tout cela ! Ici à Morgarten, il s'agit de s'inspirer de ce qui jadis inspirait nos aïeux, un esprit conquérant et courageux. En méditant sur ce sujet avec le comité de direction, voici les mots que nous avons choisis : audace, courage, certitude, entraînement, armée, dédié.

Mon état des lieux, aujourd'hui, est sensiblement différent. L'Église de Jésus-Christ semble avoir, par endroits, perdu son énergie conquérante, perdu la vision des âmes à sauver, mais également perdu la notion de la conquête du territoire dans la prière.

En effet, il y a quelque temps, le Saint-Esprit me montrait que le combat spirituel est une question de territoire. Tout comme dans une guerre humaine, la conquête du territoire est l'ultime objectif et tous les efforts stratégiques ont pour but de tendre vers cette objectif suprême : la conquête du territoire! Dans cette perspective, la mission des porteurs de drapeaux cantonaux et communaux prend tout son sens.

A l'image des guerriers de Morgarten, passons à une nouvelle saison, laissons tomber nos gamineries et nos querelles sans fin pour mettre de l'énergie au bon endroit : « à savoir conquérir le territoire pour Jésus, par notre engagement dans nos cantons, nos communes, ce sont là nos objectifs ! »

C'est Lui notre instructeur de combat : « Béni soit l'Éternel, mon rocher, qui exerce mes mains au combat, mes doigts à la bataille ». (Psaume 144:1)

La Parole de Dieu est une épée contre l'ennemi : « Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants ». (Hébreux 4:12)

Et même toute une armée ennemie ne fait pas le poids contre nous: « L'Éternel est ma lumière et mon salut: De qui aurais-je crainte? L'Éternel est le soutien de ma vie: de qui aurais-je peur? Quand des méchants s'avancent contre moi, pour dévorer ma chair, ce sont mes persécuteurs et mes ennemis qui chancellent et tombent. Si une armée se campait contre moi, mon cœur n'aurait aucune crainte; si une guerre s'élevait contre moi, je serais malgré cela plein de confiance ». (Psaume 27:1-3)

Amen !

## LE POINT SUR L'OPÉRATION JOSUÉ

PAR GRACIA GANGATH, COORDINATRICE.

L'Opération Josué, c'est comme une onde puissante qui entre en résonance, une onde qui traverse toute la Suisse, canton après canton. A l'image du logo de l'Opération Josué, l'onde se répand.

L'objectif de ce mouvement est de couvrir toute la Suisse par des prières et des louanges.

Vos prières ne sont pas une goutte d'eau dans la mer mais bien une pierre ajoutée à l'édifice !

Les intercesseurs de la muraille de prière se tiennent sur la brèche.

En commençant par Genève suivi de Vaud, de Neuchâtel et dernièrement du Jura, ces premiers cantons ont pu vivre et expérimenter la justesse de la direction du Saint Esprit.

Les responsables cantonaux avec leurs équipes respectives ont été en effet conduits par le Saint Esprit afin de transmettre des sujets de prière précis, propres aux maux de leurs cantons

VISITEZ NOTRE SITE



tels que :

- Le « Secret » pour le Jura, le légalisme pour Vaud, la sorcellerie pour Neuchâtel.

De plus, la louange et l'adoration ont été présents au cœur de l'Opération Josué.

À la suite de ces différents temps de proclamation et d'adoration, beaucoup de participants ont témoigné d'une action surnaturelle de Dieu, ainsi que de la paix et d'une liberté dans l'Esprit.

Se tenir sur la brèche, oui, avec l'aide du Saint-Esprit, oui !

Nous nous tenons avec assurance et foi au cœur de la louange alors qu'il combat pour nous.

Merci à tous les intercesseurs de la muraille qui, dans leur cœur, ont reçu un fardeau d'amour pour cette nation.

Déjà de nombreuses paroles et pensées ont été données pour notre pays, notamment sur son rôle au cœur de l'Europe.

Ne lâchons rien et demeurons sur la brèche car cette opération n'est que le début d'un puissant et grand mouvement de prière pour la Suisse.

Nous nous attendons à voir la main de Dieu au travers de notre intercession, car ce qui est impossible aux hommes est possible avec Dieu !

N'oubliez pas de vous inscrire sur l'agenda de la muraille de prière !

### **FAIRE UN DON**

Association Prière pour la Suisse  
7304 Maienfeld

Iban : CH51 0900 0000 3028 8075 8

Twint - code à prendre sur le site sous finances

**Merci de tout coeur pour vos dons**

**Retrouvez toutes les dernières nouvelles  
et nos annonces, sur notre site :**

VISITEZ NOTRE SITE